

**Quand on aime ses proches
on les protège
en respectant
les gestes barrières.**

*Le Département de l'Ain est placé en **Rouge** depuis le 7 septembre 2020.*

Le virus circule. Les personnes accueillies dans l'EHPAD ont plus de risques de développer une forme grave de la maladie.

9 personnes sur 10 qui décèdent de la Covid 19 ont plus de 65 ans.

*L'ensemble du personnel de l'établissement fait le maximum pour éviter l'épidémie mais ce n'est pas suffisant, **nous avons aussi besoin de vous afin d'éviter de revenir à un confinement total de l'établissement.***

Alors nous vous demandons **de respecter scrupuleusement ces recommandations :**

- **Je** me présente dans l'établissement sans aucun symptôme.
- **Je** me désinfecte les mains avec la solution hydro alcoolique de l'EHPAD
- **Je** prends ma température et j'annule ma visite si j'ai 38° ou plus.
 - **Je** m'enregistre sur le bordereau de visite.
- **Je** porte le masque (Couvrir le nez et la bouche) donné par l'établissement pendant toute la durée de la visite quelque soit l'endroit où je me trouve. (Dans les services, dans les circulations, dans la chambre **et même dans le parc**).
- **Je** respecte la distanciation même si c'est difficile.

C'est avec ces gestes simples que nous éviterons ensemble l'épidémie.

Merci